
 

 

 

◆第 3333 回例会 8 月 8 日 会⾧の時間  
本日は、第 3333 回 ぞろ目例会です。そして照井敬孝ガバナー補佐公式訪問。 
今日の第 1 試合で花巻東高校が８年ぶりの初戦を勝利し、２回戦に進みました。

第２試合の勝者と次は対戦です。選手・応援団とも暑い中ですが頑張ってください。 
さて、今月も何かとロータリーで忙しいですが、先週土曜日、谷村財団委員⾧と地区

財団・補助金管理セミナーへ出席してきました。クラブとしてこれに参加しないと、今年度
の補助金申請の権利が得られません。今年度は２月に申請した、ぬくまるフードパントリ
ーの食材購入費の申請が通り、補助金を頂いております。今年度も次年度の補助金
を申請する予定ですので、第１段階はクリアしました。寄附 0 円クラブではありませんの
で、ここも OK。後は申請の作文と添付資料の用意です。今後進めて参ります。 

このセミナーで、昨年度藤田年度の会員財団寄附について、森川ガバナーより感謝
状をいただきました。年＄150/人達成の 14 クラブが表彰され、当クラブは１番目に拝
受いたしました。皆様のご協力に感謝いたします。  

本日は、照井敬孝ガバナー補佐の公式訪問です。４クラブ目ということです。暑い中
ご訪問頂きありがとうございます。照井ガバナー補佐様とは、私が１回目の会⾧の時
の、南 RC 幹事であり、吉澤ガバナー補佐の下一緒に様々活動しました。その後、伊藤
ガバナーが南 RC から輩出された際は、地区役員としてお誘いいただき活動しましたし、
昨年度は第 2 分区菅原ガバナー補佐の下のポリオ根絶イベント特別委員会でも一緒
に企画から運営まで行い、そして今年度は照井ガバナー補佐としても一緒に活動できる
ことを嬉しく思っています。例会に先立ちまして、報告会を開催し藤田年度の報告と、今
年度の活動方針を各大委員⾧・委員⾧様方にも出席いただき報告させていただきまし
た。このあと照井ガバナー補佐様より講評と地区の方針についてお話をいただくことになっ
ております。アドバイスとご指導をよろしくお願いいたします。 
 2023-24 年度活動計画書なんとか補佐訪問に間に合いました。ほっとしております。 

みなさま本日もよろしくお願いいたします。来週 15 日(火)はお盆休会、22 日(火)は
初の試み 懇親会付夜例会 残暑払い です。 
 
★照井敬孝ガバナー補佐 挨拶と講評 

みなさんこんにちは。2023-2024 年度、第 2 分区のガバナー補
佐を、森川ガバナーより任命されました、花巻南ロータリークラブの照
井敬孝です。よろしくお願いいたします。 

それでは、国際ロータリー2520 地区の今年度の行動計画という
ことで触れていきますが、その前に、ガバナー補佐の責務、役割につ
いてお話しします。ガバナー補佐の責務として、クラブとガバナーを援 

助するということとなっています。その内容は、各クラブの訪問とクラブの活動、リソース、機
会について協議すること、クラブの目標、課題解決のための支援、クラブ委員会と地区
委員会をつなぐ、それからクラブの進歩状況をガバナーに報告、などとなっています。 

講評ですが、活動計画を拝見して、今年度から QR コードなども入れて、非常に進ん 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

第 1 部 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.クラブフォーラム 会員増強・

新クラブ結成推進月間 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
 

第 2 部 晩夏納涼会 
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出席委員会 

ボックス委員会 
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月間テーマ:会員増強・新クラブ結成推進月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★8/8 のメニュー★★ 

■今後の予定 
8/24（木）ぬくまる食堂フードパントリ― 
8/29（火）森川ガバナー公式訪問 

3RC 合同例会（担当:花巻 RC） 
9/5（火）慶祝者スピーチ 

■幹事報告 
・【お願い】 秋田豪雨災害義援金の拠出について 
・ロータリー財団に関するアンケート集計 
・「ロータリー奉仕デー」地域清掃プロジェクトのご案内 
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正〕 
・9/5(火)ホットスプリングス市民訪問団（花巻市・
ホットスプリングス市姉妹都市締結 30 周年記念） 
歓迎夕食会開催について（ご案内） 
〔公益財団法人花巻国際交流協会 理事⾧ 佐々木史昭〕 
・9/7(木) ホットスプリングス市・花巻市姉妹都市提
携 30 周年記念式典のご案内〔花巻市⾧ 上田東一〕 
・2023 年 8 月ロータリーレート 1 ドル＝141 円 
〔ガバナー事務所〕 
・ハイライトよねやま Vol.281 
〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 
・米山梅吉記念館 館報 秋号 Vol.42 
〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕 
・2023-24 年度活動計画書 〔花巻北 RC〕 
■出席報告 
33 人中 16 名 
出席率 55.1% 前回修正 65.5% 
■メーキャップ 
8/4(金)花巻市内３RC 会⾧幹事会 
吉田和洋君・阿部一郎君 
8/5(土)2023-24 年度地区ロータリー財団セミ
ナー・補助金管理セミナー 
吉田和洋君、谷村繁君 

ｼｰﾌｰﾄﾞｶﾚｰ 



 

 

■第 3333 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】本日は暑い中、照井ガバナー補佐の公式訪問あり
がとうございました。8 月も何かとロータリーも忙しくなってきております。
お忙しい中とは思いますが、引き続きよろしくお願いします。照井ガバ
ナー補佐におかれましては、疲れない様にしていただき、ご指導をお
願いします。 
【阿部一郎君】照井ガバナー補佐様本日は訪問御苦労様です。極
暑の中ですので体に気を付けて下さい。3 日連続の例会訪問、各
RC の特色を楽しんで下さい。 
【照井敬孝ガバナー補佐】花巻ロータリークラブ様のますますのご発
展を心よりご祈念いたします。 
【三田望君】照井ガバナー補佐訪問歓迎します。当クラブの活動計
画についても、適切にアドバイスを頂き感謝しております。今年一年
宜しくお願いいたします。 
【髙橋豊君】出席バッヂありがとうございました。早35年となりました。
花巻東高校が第一戦勝利しました。暑さに負けず第二戦の健闘を
祈りたいと思います。 
【佐々木史昭君】第 2 分区ガバナー補佐の照井敬孝様のクラブ訪
問を心から歓迎いたします。敬孝さんらしい素晴らしいガバナー補佐
スピーチ、大変感銘を受けました。この 1 年間、第 2 分区のために
大いなる貢献をいただけますよう、御期待申し上げます。 
【藤田勝敏君】照井ガバナー補佐、今日は大変ありがとうございまし
た。今年一年よろしくお願いします。花巻東、8 年振りの甲子園勝
利おめでとうございます。今年のドラフトは、花巻東関係で、佐々木
選手、西舘選手（中央大）、加藤選手（筑波大→エネオス）3
名が指名されそうで、大変楽しみです。 
 

でいるなというふうに感じました。むしろ勉強させていただきたいなというように感じております。最近では、新聞や花巻市の広報にも紹介されまし
た、フードパントリー。それに取り組むぬくまる食堂や、そのこども食堂の支援に充てられる自動販売機の設置など、先取りした奉仕活動に感銘を
受けております。今日、補佐訪問 4 クラブ目なんですが、今年度は、コロナウイルス感染症も 2 類から 5 類に移行されたということで、各クラブ、
奉仕活動をはじめ、さまざまな事業が活発に行われることと思います。花巻北上地区のロータリークラブの共通点としては、青少年育成に関する
活動が今後も継続して、ぜひとも各クラブのお手本になっていただきたいなと、勝手に考えているところでございます。次年度は創立 70 周年をお
迎えになるということで、今年度はそちらの準備にも力を注がれていることと思います。ぜひとも藤村年度が、無事にいろいろな活動を通しての周年
行事を大成功に行われることをお祈り申し上げます。私たちの奉仕活動に関しては、地域に根差した活動を継続することによって、それが地域に
認められ、公共のイメージ向上にもつながっていくと思っております。私も 2500 地区の活動の取り組みについては、最新の情報を入手し、それを
会⾧幹事会などで議題に上げ、取り組みを協議していければなと考えております。現時点で私がお役に立てるとすれば、今年度から設置の DEI
に関しての情報をできる限り多く集めて、会⾧幹事会などを通してお伝えし、議論していければなというふうに考えております。 

～中略～ 
今後のクラブの活動計画として、継続と変化を強調しております。以前のリーダーたちの良いアイデアを前進させること、継続と同時に変

化に対してオープンで前向きになりましょう。変化なくしては進化なし、その変化のための一つとして、MyRotary の登録の推進です。これ
は、3 年前の鈴木ガバナーの時から、MyRotary の推進は結構言われてきております。もうすでに花巻ロータリークラブさんは、QR コードを
活動計画書に入れておりますので、すぐにでも活用できると思います。南 RC は、一昨年私が会⾧のときに、ちょっと時間を割いて
MyRotary の登録を例会の際にやったんですよ。それで登録率を上げたという。そして、私も非常に勉強になったなというのが、ラーニングで
す。これはですね、ロータリークラブと地区の役割に役立つ情報がたくさん詰まっています。ロータリーについても知識を広げたいという方とか、
次年度の役割セミナーに備えたいという方は、ぜひともこのラーニングセンターを活用してほしいなというように思います。10 分から 15 分くら
いのテキストみたいなのがあって、それを終わると、修了証書も出てくるんですよ。ガバナー補佐、全部で 4 時間くらいだったんですが、短く短
く出て、会社でもやれますし、ちょっと空いた時間にスマホでも見れます。ぜひとも MyRotary の利用推進にご協力お願いしたいと思いま 
す。あと、2500 地区のアプリの活用も一緒に、花巻 RC さんはすぐに
できると思います。 

最後に私からですが、変化なくしては進化なしとは言ったものの周
りを確認しながら、微妙な速度のアクセルワークでクラブの進行をお
願いしたいと思います。私たちの奉仕活動は地域に根差した活動を
することによって、地域に認められ、それに賛同する同志を増やすこ
と。最終的には私たちロータリアンの願いは、世界の人々が幸せに笑
顔で暮らし、未来に希望の持てる世界をつくることとなります。この奉
仕という軸を変えないために変わっていきましょう。以上で終わりま
す。 

【立花徳久君】照井ガバナー補佐公式訪問ありがとう御座います。
花巻東 4-1 で快勝おめでとう! 
【藤村弘之君】ガバナー補佐ご苦労様です。スタートして 1 ヶ月たち
ますが、あらためて、活動計画の発表をされると今年度も進んでるん
だと実感させられました。吉田年度、みな様で協力していきましょう。 
【橋川秀治君】照井ガバナー補佐、公式訪問そしてご講評ありがとう
ございました。同期会⾧当時は大変お世話になり、また夫婦でスキ
ーのレッスンもありがとうございました。これからも、ご指導宜しくお願い
致します。 
【藤原喜子君】照井ガバナー補佐、本日は花巻ロータリークラブに公
式訪問ありがとうございます。RI 会⾧や森川ガバナーのメッセージと
My Rotary 利用方法、分かり易くご説明頂き感謝いたします。お
逢い出来て嬉しかったです。笑顔が素敵です  今後とも、宜しくお
願いいたします。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★7 月 27 日ファイヤーサイドミーティングの様子★ 


